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INFORMES DIRIGIDOS AL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL

Proyecto de informe

1. El Administrador presentó su informe al Consejo Económico y Social
(DP/1997/15), y observó que asignaba gran importancia al debate del tema. 
Mencionó el formato común para la presentación de informes convenido con los
demás fondos y programas de las Naciones Unidas, la información contenida en el
informe del seguimiento de cuatro resoluciones relacionadas aunque distintas de
la Asamblea General y la incorporación de observaciones y recomendaciones de la
Junta Ejecutiva sobre el informe del año anterior.

2. El Administrador observó que el seguimiento de la resolución 96/42 del
Consejo Económico y Social estaba directamente vinculado con la aplicación de
las resoluciones de la Asamblea General 47/199 y 50/120. En su calidad de
Administrador, se desempeñaba como coordinador del Comité Ejecutivo del Grupo de
Cooperación para el Desarrollo, uno de los cuatro grupos sectoriales creados por
el Secretario General. En su calidad de coordinador del Comité Ejecutivo, había
asignado prioridad al seguimiento de la resolución 50/120 de la Asamblea General
y a la aplicación de las medidas de reforma más importantes del Secretario
General en el Grupo de Cooperación para el Desarrollo. El Comité Ejecutivo, que
se reunía cada mes, tenía por objeto el refuerzo del sistema de coordinador
residente, el paso a locales y servicios comunes y la formulación de un marco de
asistencia para el desarrollo de las Naciones Unidas. El 8 de abril de 1997, el
Comité Ejecutivo había convenido en mantener los actuales arreglos relativos al
sistema de coordinador residente bajo la dirección del PNUD, en el entendimiento
de que se introducirían mejoras de importancia en la manera en que funcionaba. 
Describió luego diversos aspectos del sistema de coordinador residente que
examinaría el Comité Ejecutivo del Grupo de Cooperación para el Desarrollo. 
El Administrador dio detalles sobre las ventajas comparativas que tenía el PNUD
en la dirección del sistema de coordinador residente. La labor de dirección del
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Administrador como coordinador del Comité Ejecutivo del Grupo de Cooperación
para el Desarrollo era compatible con la del PNUD como director del sistema de
coordinador residente a nivel nacional. Observó que el Grupo de Cooperación
para el Desarrollo se había ocupado de las cuestiones de los locales y servicios
comunes y el marco propuesto de cooperación para el desarrollo. Se reforzaría
la Oficina de Apoyo y Servicios para el Sistema de las Naciones Unidas, que le
prestaba apoyo en su función de coordinador del Comité Ejecutivo, mediante la
adscripción en el futuro de personal del Fondo de Población de las Naciones
Unidas (FNUAP), el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y el
Programa Mundial de Alimentos (PMA).

3. Como uno de los mejores ejemplos de una tarea coordinada a nivel de todo el
sistema, el Administrador mencionó también la labor de los grupos
interinstitucionales creados por el Comité Administrativo de Coordinación (CAC)
para constituir un marco integrado para el seguimiento de las principales
conferencias de las Naciones Unidas. La Oficina de Apoyo y Servicios para el
Sistema de las Naciones Unidas y el Comité Consultivo en Cuestiones de Programas
y de Operaciones (CCCPO) del CAC organizarían un curso práctico sobre el
seguimiento de las conferencias en el otoño de 1997 en el Centro de Turín, antes
de que se continuara el examen del tema en el segundo período de sesiones del
CAC en 1997. El Administrador manifestó su interés en racionalizar la relación
entre el proceso de los grupos interinstitucionales y los exámenes
intergubernamentales del seguimiento de las conferencias, especialmente la
necesidad de simplificar más los arreglos sobre presentación de informes. Por
ejemplo, los organismos principales podrían presentar informes sobre cada
conferencia a las respectivas comisiones orgánicas del Consejo Económico y
Social, con el apoyo de la Secretaría de las Naciones Unidas. En forma análoga,
se prepararían anualmente para ser presentados al Consejo informes basados en la
labor de los tres grupos de tareas del CAC y el Comité Interinstitucional sobre
la Mujer y la Igualdad de Género, con la cooperación del coordinador del Grupo
de Cooperación para el Desarrollo. Así, sería posible presentar informes de
cada conferencia sobre la aplicación en general e informes sobre la asistencia
de las Naciones Unidas a los países donde se ejecutan programas.

4. En el seguimiento de la resolución 1996/43 del Consejo Económico y Social,
en el informe (DP/1997/15) se mencionaban las medidas adoptadas para aumentar la
colaboración entre el PNUD y las instituciones de Bretton Woods. El
Administrador informó a la Junta Ejecutiva que el PNUD estaba consciente de la
nueva orientación adoptada por la administración del Banco Mundial y esperaba
que aumentara el diálogo con el Banco con miras a lograr la complementariedad y
la división de labores entre ambas organizaciones. Expresó la opinión de que la
cooperación técnica sobre la base de donaciones orientada a establecer
importantes capacidades de gestión en pro del desarrollo humano sostenible debía
ser responsabilidad del PNUD.

5. Al referirse al seguimiento de la resolución 50/227 de la Asamblea General,
el Administrador informó a la Junta Ejecutiva que el PNUD estaba elaborando una
estrategia amplia de financiación. Debido al número de consultas oficiosas
sobre otros temas, no había sido posible celebrar consultas oficiosas que
ayudaran a preparar el terreno para elaborar la estrategia de financiación. 
Esperaba que el documento estuviera disponible en el tercer período ordinario de
sesiones de 1997 luego de los debates que se realizarían en el presente período
de sesiones, en las consultas oficiosas que se realizarían en junio y en el
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Consejo Económico y Social. En los párrafos 33 y 36 del documento DP/1997/15
figuraba el núcleo de una estrategia de movilización de recursos, que se
perfeccionaría en el documento mencionado. Los ingresos previstos para el PNUD
en 1997 se estimaban en un total de 2.000 millones de dólares, aproximadamente
800 millones de esa suma serían contribuciones al presupuesto básico. Hizo
hincapié en que, si bien la meta de la movilización general de recursos del PNUD
sería el total de todas las metas de movilización de recursos de todas las
estructuras de cooperación con el país, la base estaba constituida por las
contribuciones al presupuesto básico. La meta de movilización de recursos
básicos de 3.300 millones de dólares para el período 1997-1999 que figuraba en
la decisión 95/23 de la Junta Ejecutiva debía tomarse en serio. Pese a las
reformas y la racionalización del PNUD y a las mejoras en la gestión, conforme a
la resolución 50/227 de la Asamblea General, seguían disminuyendo las
contribuciones al presupuesto básico. Para que el PNUD llevara a cabo toda la
labor de la que estaba encargado y respondiera efectivamente a las necesidades
de los países en desarrollo, necesitaría mayores contribuciones a su presupuesto
básico. El PNUD deseaba establecer una estrategia de financiación con una base
más previsible y a un nivel más alto que en la actualidad.

6. Al presentar los informes del FNUAP al Consejo Económico y Social
(DP/FPA/1997/10 (Part V)), el Director Ejecutivo Adjunto (Políticas y
Administración) indicó que se reconocía ampliamente que la coordinación de las
actividades operacionales era la prioridad general del marco de desarrollo de
las Naciones Unidas. A ese respecto, el FNUAP seguía colaborando estrechamente
con todos sus asociados para el desarrollo, por ejemplo, en la presidencia de
los grupos de tareas interinstitucionales sobre el seguimiento de las
conferencias internacionales, en la participación en mecanismos como el Grupo
Consultivo Mixto de Políticas, el CAC y el CCCPO y continuaba su estrecha
cooperación con los demás organismos y organizaciones en el refuerzo del sistema
de coordinador residente.

7. El Director Ejecutivo Adjunto (Políticas y Administración) informó a la
Junta Ejecutiva que las relaciones entre el FNUAP y las instituciones de Bretton
Woods y la financiación para las actividades operacionales se habían tratado en
el documento como preparación para el examen trienal de política programado para
1998. La posición del FNUAP sobre la financiación para las actividades
operacionales se estaba coordinando con la Secretaría de las Naciones Unidas
como parte del informe del Secretario General dirigido al Consejo Económico y
Social. El FNUAP procuraba encontrar nuevas formas de colaborar con las
instituciones de Bretton Woods de conformidad con su mandato. Otros temas que
se trataban en el informe incluían la armonización de los procesos de los
programas, la ejecución nacional y el fomento de la capacidad nacional, así como
la supervisión y la evaluación de los programas del FNUAP.

Observaciones generales

8. Las delegaciones acogieron con agrado las observaciones introductorias del
Administrador y el Director Ejecutivo Adjunto y expresaron su satisfacción con
los informes del Administrador (DP/1997/15) y de la Directora Ejecutiva
(DP/FPA/1997/10(Part V)), dirigidos al Consejo Económico y Social y señalaron
que eran mejores que los de años anteriores. Algunos oradores indicaron que en
los futuros informes al Consejo se podrían incluir más análisis y referencias a
los problemas con que tropezaban el PNUD y el FNUAP en la aplicación de las
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medidas legislativas. Se acogería con agrado más información sobre los vínculos
con el proceso general de reforma de las Naciones Unidas. Las delegaciones
reconocieron el hecho de que en los informes se empleaba un formato común con
otros fondos y programas de las Naciones Unidas y tomaron nota de que su
respectivo contenido indicaba los avances realizados en el seguimiento y la
aplicación de las resoluciones de la Asamblea General y el Consejo Económico y
Social. Algunas delegaciones propusieron que en los informes se incluyeran las
recomendaciones que se sugerían al Consejo respecto del seguimiento de las
resoluciones. Una delegación solicitó más claridad en los datos que figuraban
en el informe del FNUAP relativos a las operaciones a nivel nacional y expresó
apoyo a una recomendación de la Directora Ejecutiva de disminuir y racionalizar
los arreglos sobre la presentación de informes.

9. Un orador, en nombre del Grupo de los Estados de África, subrayó el apoyo
de ese grupo regional a la labor realizada por el PNUD en el seguimiento de las
resoluciones de la Asamblea General y el Consejo Económico y Social, como se
mencionaba en el documento DP/1997/15.

Seguimiento de la aplicación de las resoluciones de la Asamblea General 47/199 y
50/120 y de la resolución 1996/42 del Consejo Económico y Social

10. Muchos oradores acogieron con agrado las observaciones formuladas por el
Administrador sobre la parte del informe relativa a la resolución, en particular
con respecto al sistema de coordinador residente y el mayor compromiso respecto
de las asociaciones tanto en las oficinas de la sede como a nivel nacional. Se
habían observado muchos avances en la esfera, especialmente en la armonización
de los ciclos de los programas y en las presentaciones presupuestarias. Se
solicitó información actualizada sobre la ejecución de programas, esfera que
muchos oradores insistieron debía continuar siendo la prioridad máxima del PNUD. 
Un orador, también en nombre de otro, solicitó información sobre los 26 países
que no tendrían programas armonizados en 1999. Se acogió con agrado el aumento
de los programas ejecutados a nivel nacional y se señaló que debía seguir esa
tendencia. Se acogió con satisfacción la publicación del manual de consulta
sobre actividades operacionales. Se expresó apoyo por la función de dirección
del PNUD en el sistema de coordinador residente. Se solicitó más información
sobre la coordinación de las actividades regionales.

11. Había que continuar y redoblar los esfuerzos encaminados a aumentar el
grupo de coordinadores residentes que procedían de diferentes organizaciones de
las Naciones Unidas. Algunos oradores solicitaron que el Administrador siguiera
proporcionando información actualizada a la Junta Ejecutiva en futuros períodos
de sesiones sobre el número de coordinadores residentes que procedían de
entidades ajenas al PNUD, así como información sobre la adscripción de personal
a la Oficina de Apoyo y Servicios para el Sistema de las Naciones Unidas. 
Muchos oradores hicieron hincapié en la importancia de reforzar el sistema de
coordinador residente y subrayaron la necesidad de que todas las organizaciones
se comprometieran plenamente en el logro de ese objetivo. Un orador mencionó la
necesidad de que los coordinadores residentes fueran imparciales y se
desempeñaran como un asociado con los demás en el sistema. Otro orador solicitó
más información acerca del costo de la administración del sistema de coordinador
residente.
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12. Varias delegaciones instaron al PNUD a que continuara estableciendo locales
y servicios comunes a fin de cumplir lo dispuesto en la resolución 50/120 de la
Asamblea General. Algunos oradores opinaron que el documento (DP/1997/15)
contenía reservas al respecto. Varios oradores estuvieron de acuerdo en que era
necesario examinar caso por caso el establecimiento de locales y servicios
comunes. Una delegación indicó que estaba considerando la posibilidad de que se
asignaran fondos en principio para fomentar el establecimiento de locales
comunes en 1997. Otra delegación pidió más información sobre la referencia
hecha en el párrafo 28 al uso de consultores en materia de gestión de bienes
raíces por el Subgrupo de Locales y Servicios comunes del Grupo Consultivo Mixto
de Políticas. Se preguntó si el uso de sistemas de información distintos en los
fondos y programas perjudicaría la armonización.

13. También se alentó la armonización de las actividades de vigilancia y
evaluación del PNUD.

14. Varias delegaciones acogieron complacidas las medidas adoptadas por el
FNUAP y descritas en el informe, en las siguientes esferas: armonización de los
ciclos y los procedimientos de programación; ejecución nacional y fomento de la
capacidad nacional; vigilancia y evaluación; descentralización; y armonización
de la forma de presentación del presupuesto. También se acogió con beneplácito
el hecho de que casi se hubiera logrado la igualdad entre hombres y mujeres en
la distribución del personal del cuadro orgánico. Respecto de la vigilancia y
la evaluación, las delegaciones acogieron con agrado la inclusión de la
experiencia adquirida en la presentación de los programas por países. Varios
oradores se mostraron complacidos por el claro empeño del FNUAP en la aplicación
del sistema de coordinadores residentes.

15. Muchas delegaciones apoyaron el uso por el FNUAP del sistema de
programación y la función de la Junta Ejecutiva en el proceso de programación. 
Acogieron con agrado la descentralización de la autoridad para aprobar como
manera de aumentar la eficiencia y la eficacia de la ejecución de los programas. 
Unas cuantas delegaciones pusieron en duda el efecto que tendría la
descentralización sobre los procedimientos y la función del Comité de Examen del
Programa del Fondo.

Seguimiento de la resolución 50/227 de la Asamblea General

16. Varias delegaciones esperaban con interés recibir el documento del PNUD
sobre la financiación y señalaron que debía contener información sobre la forma
en que la disminución de los niveles de financiación afectaba al presupuesto
básico. Muchos oradores expresaron su preocupación sobre la insuficiencia de
las contribuciones para los recursos básicos. Algunas delegaciones hicieron
hincapié en que los recursos básicos garantizaban la equidad y la universalidad
de la asistencia. Varios oradores hicieron referencia a lo que consideraban una
desigual distribución de la carga entre los donantes, al haber concentración
entre sólo unos pocos a los niveles más altos. Se debía alentar a los donantes
usuales y a los nuevos a que aumentaran sus contribuciones para los recursos
básicos del PNUD. Se preguntó sobre la relación entre los recursos básicos y
los no básicos mencionada en el párrafo 37 del documento DP/1997/15. Una
delegación, hablando también en nombre de otra, sugirió la posibilidad de tratar
de establecer una base más previsible para la financiación, por ejemplo, un
ciclo trienal. Se pidieron nuevas sugerencias sobre mecanismos innovadores de
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financiación. Algunos oradores apoyaron la meta de duplicar la base de recursos
del PNUD, mencionada en las propuestas de cambio, pero otros dudaron de que esa
meta fuese viable.

17. Un orador apoyó el mecanismo para la participación de los gobiernos en la
financiación de los gastos y señaló que el documento no contenía detalles al
respecto y por eso era necesario recibir más información sobre dicho mecanismo a
fin de poder examinarlo ampliamente. En su país, la mayoría de los proyectos de
participación en la financiación de los gastos tenían relación directa con
programas de desarrollo humano sostenible o buen gobierno.

18. Una delegación informó a la Junta Ejecutiva de que, para 1998, se había
pedido que los fondos para el PNUD se aumentasen a 100 millones de dólares, suma
superior al nivel de 1997. Esa delegación consideraba que el uso efectivo de
los recursos del PNUD alentaría a los principales donantes a aumentar sus
contribuciones. Sobre todo, los programas del PNUD debían tener objetivos
claros y era preciso reducir al mínimo la duplicación con programas de otras
organizaciones. Podría ser necesario considerar medidas adicionales de
economía, incluso la posibilidad de cerrar algunas oficinas del PNUD.

19. Varios oradores pidieron más información sobre las maneras de aprovechar al
sector privado como fuente adicional de financiación, posibilidad mencionada en
el párrafo 36 del documento DP/1997/15. Se aconsejó prudencia en relación con
esa actividad, pues se señaló que a menudo las corrientes privadas de capital
iban dirigidas a sólo un pequeño número de países.

20. Otra delegación opinó que en el documento debía haberse mencionado la
función del PNUD en la Cumbre de Lyon.

21. En cuanto a los recursos del FNUAP, muchas delegaciones manifestaron su
beneplácito por el documento de sesión relativo al cumplimiento de las metas
de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo y las
consecuencias de los déficit en los recursos hasta el año 2000
(DP/FPA/1997/CRP.1). Las delegaciones señalaron que el documento, en que se
establecían claramente metas y objetivos en materia de recursos, era una buena
contribución para el examen posterior de cuestiones tales como los medios de
aumentar los recursos básicos para las actividades operacionales. La Junta
Ejecutiva pidió que el FNUAP perfeccionara la metodología contenida en el
documento y presentara oficialmente un documento en el tercer período ordinario
de sesiones de 1997. Varias delegaciones apoyaron el aumento de las
asignaciones de recursos para los programas de África de 1995 a 1996. Una
delegación señaló que sería necesario examinar las propuestas del FNUAP en
materia de canje de deudas a la luz de los mecanismos existentes para el alivio
de la carga de la deuda.

Seguimiento de la resolución 1996/36 del Consejo Económico y Social y de las
decisiones adoptadas en las conferencias principales de las Naciones Unidas,
incluida la ejecución de los programas de acción aprobados en ellas

22. Varias delegaciones apoyaron la labor del PNUD para la aplicación de la
estrategia esbozada en la publicación del Comité de Asistencia para el
Desarrollo de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE/CAD)
titulada "Shaping the 21st Century" y la vinculación de esa estrategia con el

/...



DP/1997/L.13
Español
Página 7

marco integrado para el seguimiento de las conferencias de las Naciones Unidas. 
Una delegación destacó la importancia fundamental que tenían al respecto las
actividades en los países y puso de relieve la necesidad de que el PNUD, en
cooperación con donantes bilaterales, tuviese una función directriz en la
coordinación local del seguimiento de las conferencias y la estrategia del CAD. 
Esa delegación pidió también que se le informara sobre la participación del PNUD
en el seminario sobre indicadores que el Banco Mundial, el OCDE/DAC y las
Naciones Unidas celebrarían en París los días 20 y 21 de mayo de 1997. Se
consideró positiva la función del PNUD en la coordinación del seguimiento de las
conferencias tanto en el CAC como en el plano nacional. También se acogió con
beneplácito el documento de sesión sobre el concepto 20/20 (DP/1997/CRP.20). Se
pidió más información sobre el seguimiento de la Cumbre Mundial sobre la
Alimentación. Se pidió que el Administrador presentase por escrito sus
propuestas sobre la mejora del seguimiento de las conferencias en los foros
intergubernamentales.

23. Muchas delegaciones acogieron complacidas las actividades del FNUAP en el
seguimiento de las conferencias internacionales y especialmente su función al
presidir el Equipo de Tareas sobre servicios sociales básicos para todos. 
También se acogió positivamente la participación del FNUAP en los otros dos
equipos de tareas del CAC.

Seguimiento de la resolución 1996/43 del Consejo Económico y Social

24. Se alentó al PNUD a que continuase cooperando con las instituciones de
Bretton Woods, especialmente el Banco Mundial. Varios oradores indicaron que
apoyaban los acuerdos oficiales firmados por el PNUD con el Banco Mundial y el
Fondo Monetario Internacional. Se pidió información más detallada sobre la
colaboración con el Banco Mundial en la evaluación de la pobreza y las
estrategias al respecto.

25. Varias delegaciones señalaron que el FNUAP debía seguir fortaleciendo los
vínculos con otras organizaciones multilaterales, especialmente las
instituciones de Bretton Woods, y con asociados bilaterales. Al mismo tiempo,
el Fondo debía seguir fomentando y fortaleciendo la cooperación Sur-Sur. Se
debería fortalecer la colaboración con el Banco Mundial en el plano nacional a
fin de aumentar la coherencia normativa.

Respuestas

26. El Administrador agradeció las observaciones de las delegaciones y
respondió a las preguntas hechas. Señaló que a menudo era difícil para el PNUD
cuantificar el efecto de sus actividades y que se analizaría más ese aspecto. 
Tendría mucho gusto en recibir las opiniones de las organizaciones bilaterales
de ayuda sobre la manera de medir la relación entre la disponibilidad de
recursos y los efectos.

27. Hizo hincapié en la estrecha relación entre la reforma en las Naciones
Unidas y la reforma del PNUD. Se había observado cuidadosamente la reforma en
las Naciones Unidas y se la había tenido en cuenta en las propuestas de cambio
hechas por el PNUD. Convino en que el sistema de coordinadores residentes debía
beneficiar a la totalidad del sistema de las Naciones Unidas y señaló que el
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PNUD debía dedicarse cada vez más a apoyar el sistema de coordinadores
residentes.

28. Para 1999 se habrían armonizado en un total de 81 países los ciclos de
programación de los organismos del Grupo Consultivo Mixto de Políticas. Si bien
todavía sería necesario armonizar 26 programas, el Administrador hizo hincapié
en la firme dedicación del PNUD a esa labor. El marco de asistencia para el
desarrollo permitiría armonizar esos ciclos de programación.

29. El Administrador hizo hincapié en el interés del PNUD en los locales
comunes y señaló que alquilar locales en vez de tenerlos en propiedad reduciría
la necesidad de contratar consultores en materia de bienes raíces. Se habían
recibido las promesas de unos 17 fondos y programas en relación con la
ampliación de la lista de posibles coordinadores residentes. Señaló que la
falta de respuesta al anuncio de determinados puestos era un factor en la
decisión de ampliar esa lista. En abril había empezado a funcionar un mecanismo
oficioso de estudio de las diferencias entre los sistemas de información de los
miembros del Grupo Consultivo Mixto de Políticas.

30. El Administrador indicó que el PNUD se dirigiría a los donantes nuevos
pidiéndoles que hicieran contribuciones para los recursos básicos. Esperaba,
aunque prudentemente, lograr progresos en esa esfera, pero recalcó que no se
podrían reemplazar las contribuciones de los donantes usuales. El PNUD obraría
con cautela en la recaudación de dinero de fuentes privadas. El Administrador
confirmó que el PNUD estaba aportando sus ideas para el examen de las fuentes
innovadoras de financiación en el Consejo Económico y Social. Señaló que la
disminución de las contribuciones básicas tenía relación con la disminución
general de la asistencia oficial para el desarrollo (AOD). Era necesario
aumentar la participación de las Naciones Unidas en la AOD. A ese respecto, el
PNUD podría administrar el doble de los recursos que estaba administrando. 
Acogió con beneplácito las conversaciones oficiosas con la Junta Ejecutiva sobre
la movilización de recursos. Respondiendo a una pregunta, indicó que, como se
decía en el párrafo 37 del documento, el aumento de las contribuciones para los
recursos básicos podría ciertamente propiciar el aumento de las contribuciones
para los recursos no básicos. Informó a la Junta de que se referiría por
separado a la ejecución de los programas en una etapa posterior del período de
sesiones.

31. Respondiendo a las preguntas hechas, señaló que el PNUD había participado
tanto en la Cumbre de Lyon como en la elaboración de la estrategia del CAD. El
seguimiento de la Cumbre Mundial sobre la Alimentación no había avanzado tanto
como el de otras conferencias, pues era la más reciente. Indicó que la
Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación y el
CAC habían convenido en que esa actividad se realizase en el marco del
seguimiento integrado de las conferencias.

32. El Director Ejecutivo Adjunto (Política y Administración), respondiendo a
una pregunta, explicó que en ese momento los programas y subprogramas, y algunos
proyectos, se aprobaban en el Comité de Examen del Programa. El FNUAP trataría
de aumentar la descentralización a fin de que las oficinas en los países
pudiesen aprobar todos los proyectos y los detalles de los subprogramas. En
cuanto a la colaboración con el Banco Mundial, señaló que estaba bien
establecida mediante el trabajo en el plano nacional en el desarrollo de

/...



DP/1997/L.13
Español
Página 9

programas y las consultas entre funcionarios del Banco Mundial y los jefes de
las divisiones geográficas del FNUAP acerca de estrategias destinadas a lograr
la coherencia. El FNUAP y el Banco Mundial colaboraban también en, entre otras
cosas, la cooperación Sur-Sur y el Programa Mundial de Productos
Anticonceptivos. El FNUAP estaba colaborando con el Banco Mundial y el OCDE/CAD
en el perfeccionamiento de indicadores del desarrollo sostenible.

33. El Presidente informó a la Junta Ejecutiva de que la cuestión de la
movilización de los recursos en el PNUD se examinaría en consultas oficiosas en
junio de 1997.

34. La Junta Ejecutiva tomó nota del informe del Administrador sobre los
informes dirigidos al Consejo Económico y Social (DP/1997/15) y el informe de la
Directora Ejecutiva al Consejo Económico y Social (DP/FPA/1997/10 (Part V)), y
de las observaciones contenidas en ellos, y decidió transmitir los informes al
Consejo Económico y Social.

-----


